



Bürgervereinigung Höchst Altstadt e.V.

Kontakt: vorstand@alt-hoechst.de

Bürgervereinigung Höchst Altstadt | Wed 13 | 65929 Frankfurt

An das Stadtschulamt Frankfurt

Seehofstraße 41
60594 Frankfurt

An Schulleiter Herr Harald Kern

Robert-Koch-Schule
Luciusstraße 2
65929 Frankfurt

An FES

Weidenbornstraße 40
60389 Frankfurt

Frankfurt, den 15.5.2018

Verunreinigung des Justinusplatzes – Müllproblematik

Sehr geehrte Damen und Herren,

der sehr schöne und touristisch hoch frequentierte Justinusplatz, wird als Schulhof der Zweigstelle der Robert-Koch Schule genutzt. Es befinden sich vier kleine Mülleimer der Stadt Frankfurt am Rande des Platzes. Diese sollen zwei Mal in der Woche (Montag und Donnerstag) durch die FES geleert werden. Das klappt leider nicht immer.

Die 4 Mülleimer reichen bei weitem nicht für das Müllaufkommen der Schüler in den Pausen und nach der Schule aus. Da die Müllleerung, wenn es klappt, am Donnerstag statt findet, bleibt der Platz über das Wochenende verschmutzt und der Wind weht die Chipstüten, Schnipsel und Trinktütchen überall hin. Entsprechende Reaktionen der Touristen hören die Anwohner häufig. Unserer Meinung nach, sollte die FES, die Donnerstagsleerung und den Reinigungsdienst des Platzes auf den Freitag verlegen.

Der Pausen-Müllaufsammel-Dienst /Ordnungsdienst klappt nicht, warum auch immer. Die Lehrer in der Zweigstelle und die Schulleitung wurden mehrfach angesprochen.

Die Bürgervereinigung wurde darauf aufmerksam gemacht, dass derzeit verschiedene Nachbarn, denen das Image der Höchst Altstadt am Herzen liegt, immer wieder den Müll der Schüler aufsammeln.

Wir, die Bürgervereinigung Höchst Altstadt, möchte die Schule bitten, für einen

funktionierenden Müllsammeldienst während der Pausen, insbesondere nach der letzten Pause, zu sorgen. Unserer Meinung nach, kann das mit den installierten Mülleimern nicht funktionieren. Es kann nicht sein, das der Müll im günstigsten Falle, in die installierten Mülleimer gestopft wird. Der Wind und die Vögel sorgen dafür, das der Müll schnell wieder auf dem Platz liegt. Unserer Meinung nach könnte ein großen mobilen Müllbehälter während den Pausenzeiten an den Schuleingang gestellt werden, damit die Schüler nach Pausenende ihren Abfall ordentlich entsorgen können. Außerdem muss eine regelmäßiger Pausenaufsicht gewährleistet werden.

Wir hoffen, dass die Umsetzung unseres Vorschlags im Sinne einer verträglichen Nachbarschaft und für die schöne Höchster Altstadt möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen und in Erwartung einer Rückmeldung

Für den Vorstand.

Mit freundlichem Gruß

Für den Vorstand